

Mitteilungen Bürgerverein Zähringen

Stadtrat Martin Kotterer wird als Nachfolger des verstorbenen Stadtrates Hansjörg Sandler als Patenstadtrat für die CDU die Betreuung des Bürgervereins und des Stadtteils Zähringen übernehmen. Nach der Satzung des Bürgervereins ist er damit Mitglied des Gesamtvorstandes.

Holger Männer begrüßt die Entscheidung der CDU und wünscht sich im Interesse aller Beteiligten eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Mitgliederversammlung des Bürgervereins Zähringen beklagt unzureichende Bürgerbeteiligung

In der Mitgliederversammlung des Bürgervereins am 6. April 2016 erstatte der Vorsitzende Holger Männer einen umfassenden Geschäftsbericht über das abgelaufene Geschäftsjahr.

Wie schon zuvor beim diesjährigen Neujahrsempfang kundgetan wurde, stand die mangelnde Informationspolitik der Stadtverwaltung im Brennpunkt seiner Ausführungen. Durch diesen Mangel besteht oftmals nur die Möglichkeit der Reaktion. Die frühzeitige Einbeziehung der Stadtteilinteressen bleibt daher oftmals auf der Strecke.

Informiert wurde außerdem über die Entwicklung der Gewerbe- und Wohngebiete im Bereich Längenloh, Tullastr., Vordere Poche, Lameystr., Rötebuckweg sowie über die Wohnversorgung aus der aktuellen Flüchtlingssituation. Nachdem die Sportanlage für den TSV Alemannia fertig gestellt wurde, begannen inzwischen die Bauarbeiten für die neue Parkplatzanlage entlang des Sportgeländes.

Männer kündigte an, daß noch für dieses Jahr ein weiterer Besuch einer Zähringer Stadt geplant ist.

Rechner Bernd Beßler legte einen hervorragend strukturierten Rechenschaftsbericht vor, der nicht nur uneingeschränkt positiv von der Rechnungsprüfern oder zur Annahme empfohlen wurde, sondern auch auf positive Zustimmung der Mitglieder gewürdigt wurde.

Den Vorstandsmitgliedern dankte Männer für die engagierte und loyale Zusammenarbeit und die Bereitschaft der weiteren Mitarbeit.

Flüchtlingsbetreuung in Zähringen

Am 12. April fand die 1. Koordinierungsbesprechung zur Flüchtlingsbetreuung in Zähringen statt. Frau Barbara Hass und Peter Kleefass werden die Koordinierung der ehrenamtlichen Helfer übernehmen. Am 01. oder 02. Juni soll dann ein förmliches Helfertreffen im Gemeindesaal St. Blasius stattfinden.

Geschäftsstelle des Bürgervereines Zähringen: Röt buckweg 27, 79104 Freiburg-Zähringen. Tel. 0761 / **766 97 210** , Fax : 0761 / **766 97 212**
Email: buergerverein.zaehringen@web.de,
Internet: www.zaehringen.de

-Mitglied werden im Bürgerverein Zähringen lohnt sich-
Melden Sie sich einfach bei der Geschäftsstelle